



Compte rendu- Rencontre sous-comité Production audiovisuelle  
Mardi 19 avril 2022 à 18h30  
Teams

---

Accueil et présentation.

Présentes : Stéphanie Bonhomme, Karine Malépart, Émelie Poirier, Mélanie St-Pierre.

Absente : Chantal Montmarquet.

Secrétaire désigné(e) : Stéphanie Bonhomme

**Points de discussion :**

**1. Mandat - CE**

Lors de la rencontre des responsables de comités, les membres n'ont pas eu le temps de discuter de ce point, mais Karine ne croit pas que le mandat doit être approuvé par le CE. Le sous-comité pense cependant qu'il serait intéressant que les autres sous-comités fassent le même exercice afin d'en informer les membres de la communauté. Ces mandats précis pourront par la suite être ajoutés sur le site internet et dans le *Guide de la Rentrée*. Également, lors du Circuit de la Traversée, en juin, les familles pourront s'inscrire selon leurs intérêts dans un comité ou un sous-comité.

Karine communiquera avec les responsables de comités pour leur en faire part. Ils auront jusqu'à la fin mai pour écrire une belle description de leurs sous-comités.

Le sous-comité Production est prêt à diffuser son mandat. Lorsque Mélanie enverra le compte rendu de la rencontre à Dave, président du CE, elle lui fera également mention de notre mandat. Dès maintenant, nous pouvons inclure le mandat dans les diverses publications (site de l'école, guide remis aux parents). Un « Savez-vous que ?! » sera également ajouté dans une prochaine infolettre afin d'informer la communauté.

**2. Projets en cours**

**2.1 Capsule du comité pédagogique**

Notre comité n'a pas eu de suite concernant la capsule du comité Pédagogique, mais le dernier compte rendu du comité mentionne que les enseignants sont d'accord pour que

les capsules soient diffusées sur la plateforme *YOUTUBE*. De notre côté, le comité Production avait mis un frein au projet dans l'attente de consignes claires.

Karine mentionne que pendant les ateliers parents du vendredi 22 avril, les enseignants se concerteront pour avoir un canevas similaire concernant l'autoévaluation. Il y aurait aussi une possibilité de l'intégrer directement dans le plan de travail. À la suite de ces rencontres, il sera probablement plus facile de déterminer si les capsules sont adéquates ou à refaire.

Ce dossier sera mis sur la glace pour le moment.

## **2.2 Vidéo plateforme de dons**

Une première étape a été réalisée, Annie est venue prendre quelques photos et vidéos dans les classes. Les photos sont bien, mais la vidéo pourrait bénéficier d'un stabilisateur d'image. Mélanie a proposé à Annie d'utiliser le sien.

Voici quelques dates à retenir :

- 21 avril, il y aura une parade dans le corridor de la Traversée.
- 29 avril, élèves d'Anny-Claude dans le module de jeu.
- Mai-juin, aucune date planifiée à ce jour.

Karine va envoyer le calendrier à Mélanie, qui s'offrira pour être présente le 21 avril avec son stabilisateur. Un test pourrait être fait avant le tournage. Mélanie vérifiera aussi avec Annie les dates de tournages afin que les membres du sous-comité puissent y participer. En étant sur les lieux, il sera ainsi plus facile de valider les vidéos et les photos qui pourront être reprises au besoin. Une validation devra aussi être faite concernant le montage : est-ce qu'Annie a modifié ses attentes? Avons-nous trouvé un bon logiciel?

Véronique aurait reçu tout le matériel pour l'enregistrement du son. Les enfants devraient pratiquer avec l'enseignante de musique dès qu'elle sera prête.

## **3. Équipement – Partenariat**

Stéphanie a dressé une liste d'une dizaine d'entreprises qui pourraient être approchées pour un partenariat dès la rentrée 2022. Malheureusement le temps a joué contre Chantal et Stéphanie, elles n'ont pas eu le temps de faire les appels.

Cependant, un ami journaliste de Stéphanie propose un prêt de caméra si besoin il y a.

Ce dossier est à suivre.

## **4. Dépliant Tournage**

Karine a fait une belle synthèse du document de l'université de Sherbrooke. Il reste à faire le dépliant officiel qui deviendra la référence pour le tournage. Ce dossier n'est pas une priorité, mais le sous-comité aimerait pouvoir s'en servir dès septembre 2022.

## **5. Générique ébauche**

Patrice, le frère de Stéphanie, s'est amusé à faire une ébauche de notre générique. Ce n'est pas encore terminé, mais l'effet recherché est présent. Le sous-comité est très enthousiaste et le remercie pour le temps qu'il accorde à ce projet.

## **6. Varia**

Pas de nouveau point.

## **7. Prochaine rencontre**

25 mai 2022 à 18h30. Le lieu reste à confirmer.